



Designan a Aleida Alavez precandidata de Morena en Iztapalapa

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

El partido Morena designó a la diputada federal Aleida Alavez como precandidata única a la alcaldía de Iztapalapa, y confirmó que la actual titular de Tláhuac, Berenice Hernández, participará en el proceso electoral de 2024 para su reelección por otro periodo de tres años.

Por medio de sus redes sociales, el dirigente local de Morena, Sebastián Ramírez, afirmó que Alavez resultó ser la mejor posicionada en la encuesta en Iztapalapa, con lo que se quedó en el camino la actual coordinadora de la bancada en el Congreso capitalino, Martha Ávila, el senador Gabriel García y el diputado local Miguel Ángel Melo.

Alavez reconoció la trayectoria de quienes participaron en el proceso interno y aseguró que continuará trabajando en unidad por Iztapalapa. "Estoy segura que juntas y juntos volveremos a hacer historia en el corazón de la izquierda y del lopezobradorismo en México".

Sin detallar si fue por consenso o por encabezar los resultados de la

encuesta, el líder de Morena informó que Berenice Hernández será quien represente al movimiento de la Cuarta Transformación en Tláhuac. "Su gobierno ha transformado miles de vida con honestidad y resultados, confiamos en que así lo seguirá haciendo", escribió.

Con estas designaciones suman seis los precandidatos de Morena para contender por las 16 alcaldías. En Miguel Hidalgo se nombró a Miguel Torruco Garza, en Benito Juárez a Leticia Varela, en Venustiano Carranza a Evelyn Perra, y en Álvaro Obregón a Javier López Casarín.

Hace unos días, el dirigente morenista dijo que esta semana se darían a conocer más nombres de precandidatos a las alcaldías. De acuerdo con fuentes de ese instituto político, las nominaciones más delicadas, por ser las más competitivas, son las de Gustavo A. Madero, Azcapotzalco, Cuauhtémoc y Tlalpan.